

Abrirán restaurante más caro del mundo

Redacción | El Universal
09:00 Martes 06 de mayo de 2014

Twitter 42 Me gusta 8

Un proyecto que pretende jugar con las emociones a través de luces, imágenes, aromas y sabores

El restaurante **Sublimotion**, que abrirá en junio en Ibiza, será el más caro del mundo: mil 500 euros por comensal. El chef Paco Roncero promete luces, sonidos y tecnología (como platos que levitan) entre plato y plato.

Pero ¿qué hace diferente a este restaurante? Nada más y nada menos que la tecnología. Tiene una **pantalla de 360 grados** donde se irán proyectando imágenes con diferentes ambientes, de acuerdo a lo que las personas estén comiendo. Por ejemplo mientras esperas tu platillo de principal se recrean imágenes de carros que circulan por la calle, peces o incluso el mar, o si estás sorbiendo un café, en la mesa se dibujan ramas y flores.



El restaurante será para 12 personas y tendrá un costo de mil 500 euros por persona. (Foto: A Day Magazine)

Notas Relacionadas:

- Abren restaurante idóneo para los forever alone 2014-05-05
- Ponen en evidencia hoteles del infierno 2014-05-05
- Sumérgete, pero sin ropa, en estas aguas milagrosas 2014-05-05
- A Japón, a bordo de una ciudad flotante 2014-05-05
- Deja huella, alma y sudor en el Pico de Orizaba 2014-05-05

Sitios Relacionados:

- Síguenos en Facebook
- Síguenos en Twitter



Foto: Pasión Lujo

El lugar contará únicamente con una mesa **para 12 personas**. Los camareros cambiarán de atuendo, según el platillo que lleven a la mesa. El aroma también participa en este juego sensorial al irse desprendiendo esencias que provocarán diferentes emociones.

Los comensales podrán elegir entre **20 platillos**, entre ellos una rica paella o una rosa que poco a poco se fundirá en los paladares, se crean nuevos platos, nuevos gustos y todos ellos realizados con la misma emoción por parte de Paco. Podrán crear un "viaje" hasta el Polo Norte donde ellos mismos podrán tallar en un iceberg sus propios snacks fríos.

En otra habitación estarán las personas encargadas de toda la tecnología, generando sonidos, luces, aromas e imágenes sobre las paredes, la mesa y los mismos platillos.



Paco Roncero. Foto: Grupo Pacífico

Pero un proyecto así **no se pudo llevar a cabo con un sola persona**, ya que dice, se tuvo que juntar con el talento de otras profesiones que le pudieran aportar la parte de la tecnología, de diseño, del estudio de las emociones y del estudio de la parte sensorial.

MINUTO X MINUTO

Ampliado Titulares Video Audio

- 10:43 Coldplay dedica tema a Jagger en Nueva York
- 10:41 Reconoce NBA a Kevin Durant como el jugador más valioso
- 10:37 Jon Hamm le dice adiós a Don Draper
- 10:35 Lo que el IFAI necesita
- 10:31 Cerrará Office Depot 400 tiendas en EU
- 10:28 Madres de la sensualidad
- 10:26 Diego Boneta y Zuleyka Rivera, entre los 50 más bellos
- 10:26 "Mayweather es una nena, un llorón", Maldana
- 10:23 El PRD ya borró a Ebrard
- 10:23 Reportan plagio de 8 niñas más en Nigeria

Sección Llévanos a tu web </>

PUBLICIDAD

23 HOTELES PARA VIVIR MADRID
ELIGE TU PARADA DE MADRID

Gran Vía, mejor precio, negocios, cosmopolita, lujo, centro...

Escápate a la ciudad desde **45€** con desayuno

MELIÁ.COM RESERVAR

LO MÁS

Leído En vídeo Enviado Comentado

- De áy nanital a ámamacital!
- WhatsApp podría vetarte para siempre
- Carlos Loret de Mola Los dos cómplices
- Matan a jefe de inteligencia de SSP de Tamaulipas
- "Piño" ya tiene a sus elegidos

EL UNIVERSAL.mx

Lo más visto Todas

Zar casinero consiente a magistrados

Zar casinero consiente a magistrados Mexicanos ganan menos, trabajan más y son felices Vecino de Pistonus declara a su favor en juicio

Llévanos a tu web </>

UN CLÁSICO EN PALMA DE MALLORCA MELIÁ.COM

MELIÁ PALAS ATENEA

Hoel ubicado en pleno Paseo Marítimo

10€ Bono regalo por noche

RESERVAR